



**Berichte zum Vogelschutz
Heft 43**

Artikel

Bauer, H.-G. (2006):

Neue Entwicklungen im Vogelschutz und Aktivitäten des Deutschen Rates für Vogelschutz (DRV) im Jahr 2005.
New developments in bird conservation and activities of the German Bird Conservation Council (DRV) in 2005
Ber. Vogelschutz 43: 7-15.

Hötker, H. (2006):

Monitoring von Important Bird Areas – Das globale Konzept von BirdLife International
Monitoring Important Bird Areas – The global concept of BirdLife International
Ber. Vogelschutz 43: 17 - 29.

Bellebaum, J., S. Garthe, J. Kube, H. W. Nehls, A. Schulz & H. Skov (2006):

Wasservögel im Küstenmeer Mecklenburg-Vorpommerns: ein Überblick zu Bestandssituation, Gefährdungen und Abgrenzung neuer Vogelschutzgebiete
Waterbirds in the coastal waters around Mecklenburg-Western Pomerania: situation, threats and proposals for new reserves
Ber. Vogelschutz 43: 31 - 47.

Trautner, J., H. Lambrecht & J. Mayer (2006):

Europäische Vogelarten in Deutschland – ihr Schutz in Planungs- und Zulassungsvorhaben sowie ihre Berücksichtigung im neuen Umweltschadensgesetz
European bird species in Germany – Their protection in planning and admission procedures and their consideration in the forthcoming Environmental Damage Act
Ber. Vogelschutz 43: 49 - 67.

Ditscherlein, E. (2006):

Rechtliche Mängel der Kormoranverordnungen
Legal defects of the regulations on Cormorants
Ber. Vogelschutz 43: 69 - 74.

Elle, O. (2006):

Untersuchungen zur räumlichen Verteilung der Feldlerche (*Alauda arvensis*) vor und nach der Errichtung eines Windparks in einer südwestdeutschen Mittelgebirgslandschaft
*Studies on the spatial distribution of Skylarks (*Alauda arvensis*) before and after the installation of a wind farm in the southwest German lower mountain range*
Ber. Vogelschutz 43: 75 - 85.

Ley, H.-W. (2006):

Experimentelle Tests zur Wahrnehmbarkeit von UV-reflektierenden „Vogelschutzgläsern“ durch mitteleuropäische Singvögel
Experiments to test for the perceptibility of UV-reflecting "bird-conservation glass panes" by central European songbirds
Ber. Vogelschutz 43: 87 - 91.

Petermann, P. (2006):

Vogelgrippe und Vogelzug: Mehr fiction als science? – Eine kritische Analyse von aktuellen Veröffentlichungen
Avian influenza and bird migration: more fiction than science? – A critical analysis of recent publications
Ber. Vogelschutz 43: 93 - 104.

Schäffer, N. (2006):

Geiersterben in Indien
Asian Vulture Crisis
Ber. Vogelschutz 43: 105 - 114.

Guicking, D. (2006):

Informationen aus World Birdwatch 2005
Information from World Birdwatch 2005
Ber. Vogelschutz 43: 115 - 125.

Bauer, H.-G. (2006):

Der Ornithiden, Teil 1, A - R
Ornithosaurus, part 1, A - R
Ber. Vogelschutz 43: 126 - 129